

## Inauguran en Holguín Jornada de la Prensa Cubana 2024

- Última actualización: Martes, 05 Marzo 2024 12:47

Escrito por Juan Carlos

Visto: 666

---



Una representación de periodistas holguineros este 5 de marzo se dieron cita en la Casa de la Prensa en la Ciudad Cubana de los Parques para dejar inaugurada la jornada correspondiente al 2024, presidida por Germán Veloz Plasencia, presidente de la delegación provincial de la Unión de Periodistas de Cuba (Upec).

Durante la inauguración oficial de la Jornada de la Prensa Cubana, los periodistas de los diferentes medios de la capital provincial conocieron de cerca de las actividades en el programa de este año, acorde a los momentos que corren.

## Inauguran en Holguín Jornada de la Prensa Cubana 2024

- Última actualización: Martes, 05 Marzo 2024 12:47

Escrito por Juan Carlos

Visto: 666

---



No obstante, se ha concebido un programa que incluye presentaciones de libros escritos por periodistas, se realizará una actividad con las mujeres reporteras este 8 de marzo, y una fiesta con los hijos y nietos de los miembros de la Upec.

Además, que durante la clausura se entregarán el Premio Provincial por la Obra de la Vida al periodista Ricardo Gual, del canal territorial Tele Cristal; así como las medallas Félix Elmusa y Raúl Gómez García.

## Inauguran en Holguín Jornada de la Prensa Cubana 2024

- Última actualización: Martes, 05 Marzo 2024 12:47

Escrito por Juan Carlos

Visto: 666

---



En la apertura de esta Jornada los miembros del gremio disfrutaron de la presentación del promotor sociocultural Yosvani Mulet Ruiz; entusiasta artista que conduce los destinos del proyecto sociocultural Rosa Taberas, mediante el cual se ha propuesto rescatar las acciones que realizara esta finada pedagoga holguinera y activa trabajadora sociocomunitaria.



Aunque el enfoque sea los niños y jóvenes adscriptos al Consejo Popular Centro Ciudad Norte, se ha propuesto llegar a otras comunidades, como San Rafael, acotó Mulet Ruiz.

Para hacer posible este empeño, se ha convocado a las Mipymes, para que apoyen materialmente, así como a jóvenes conductores de motorinas con equipos de amplificación para que aminen las actividades, añadió.